
SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA   

SEÇÃO SINDICAL DE SANTA ROSA DO SUL 

 -------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ATA 005/2017 – Assembleia 

 

Conforme edital de convocação, aos vinte dias do mês de abril de dois mil e 

dezessete, às doze horas e trinta minutos, em segunda chamada, reuniram-se em 

Assembleia Geral Ordinária, no auditório 01 do Campus Santa Rosa do Sul, a 

Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta: a) 

panorama nacional em relação aos servidores federais, discussão e deliberação 

sobre atos e mobilizações para o dia 28 de abril; b) discussão e deliberação sobre a 

participação na 149ª Plenária Nacional que será realizada nos dias 29 e 30 de abril e 

1º de maio, com os seguintes tópicos: votação quanto à participação e escolha dos 

representantes; c) discussão e deliberação sobre a participação no 31º Congresso 

Nacional do SINASEFE que será realizado entre os dias 18 e 21 de maio, com os 

seguintes tópicos: votação quanto à participação e escolha dos delegados; d) 

confraternização em alusão ao aniversário da seção sindical (22 anos); e) 

composição da Comissão Eleitoral para conduzir o processo de eleição da nova 

Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da Seção Sindical para o biênio 2017 – 2019; 

f) outras pautas que forem indicadas pela assembleia. Ao iniciar a assembleia o 

Coordenador-geral da Seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu 

boas vindas aos presentes e apresentou a pauta da convocação, já descrita. Abrindo 

o primeiro ponto de pauta, fez uma análise sintetizada da conjuntura nacional e 

repassou a palavra para Lucina Candido que apresentou o quadro de mobilizações 

no das outras seções sindicais do IFC. Foi oportunizada a palavra aos colegas da 

assembleia, que em síntese, acreditam que devemos nos mobilizar para não perder 

direitos já conquistados. Também foi registrada a preocupação de alguns colegas 

servidores quanto a mobilização para as atividades do dia vinte e oito e qual seria a 

forma para agregar mais colegas ao movimento. O professor José Wilson 

apresentou proposta que seja buscado uma ampla mobilização e chamada nova 

assembleia para o dia vinte e cinco, com o propósito de deliberar a questão. Outros 

colegas se manifestaram contrários, já que a assembleia já havia sido chamada para 

este fim. Marangoni retomando a palavra propôs o encaminhamento de votação 

para deliberar sobre duas propostas, sendo a primeira, se a seção Santa Rosa do 

Sul neste campus pretende definir a questão de paralisação nesta assembleia ou  se 

há uma definição para que seja feito novo chamamento de assembleia. Aberta a 

votação, ficou assim definido, pela proposta 1, definir a questão de paralisação nesta 

assembleia, 20 votos, pela proposta 2, para que seja feito novo chamamento de 

assembleia, 2 votos, registrou-se ainda 3 abstenções. Deliberado pela definição 

nesta assembleia, o coordenador chamou a votação para a definição sobre parar as 

atividades no dia vinte e oito de abril e aderir ao movimento de greve geral da 

mesma data ou manter as atividades normais no campus. Em regime de votação 

foram expressos 20 votos favoráveis a paralisação, nenhum voto contrário e 3 

abstenções. Ainda sobre a atividade de paralisação Marangoni apresentou três 

propostas de atos, sendo a primeira que se faça um ato no Campus, seja em Santa 
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Rosa do Sul ou Sombrio, a segunda participar do ato coletivo dos sindicatos em 

Araranguá e a terceira proposta, participar das atividades em Florianópolis. Após 

algumas manifestações favoráveis aos atos públicos foi efetivada a votação que 

apresentou o seguinte resultado. Proposta 1, nenhum voto, proposta 2,  participar do 

ato coletivo dos sindicatos em Araranguá, 15 votos e proposta 3, participar das 

atividades em Florianópolis, 7 votos. Assim, a direção do sindicato deve notificar a 

direção do campus que a categoria, em assembleia geral, deliberou por parar as 

atividades no dia vinte e outo de abril corrente e participar dos atos em Araranguá. 

Marangoni informou ainda que a direção do sindicato vai consultar todos da base 

para verificar a necessidade de disponibilizar transporte. No segundo ponto de 

pauta, foi discutida a participação na 149ª Plenária Nacional, aberta a palavra 

ocorreram manifestações no sentido de que devemos, enquanto seção priorizar, 

neste momento a presença no congresso nacional do sindicato. Marangoni disse 

que este também era o entendimento inicial da direção, mas que por ser uma 

atividade de instância deliberativa nacional, foi optado por trazer o debate e a 

decisão final para a assembleia. Sem mais inscritos para debater foi passado ao 

regime de votação onde foram apresentadas duas propostas, enviar representante 

para a Plenária, 3 votos favoráveis, segunda proposta, não enviar representante, 15 

votos favoráveis, registrou-se ainda 1 voto de abstenção, assim ficou decidido que 

não se enviará representante para a plenária nacional. O terceiro ponto de pauta 

trata da discussão e deliberação sobre a participação no 31º Congresso Nacional do 

SINASEFE que será realizado entre os dias 18 e 21 de maio, em Salvador, na 

Bahia. O Coordenador do Sindicato explanou o que era o CONSINASEFE e a 

importância deste na estrutura do sindicato, também informou de maneira sintetizada 

os pontos que estão em debate nas teses que já foram apresentadas para o 

Congresso, outras intervenções foram feitas por colegas para registrar a importância 

e a dinâmica do Congresso. Esgotadas as inscrições Marangoni solicitou que fosse 

votada a participação da seção Santa Rosa do Sul no 31º Congresso Nacional do 

SINASEFE, obtendo-se 21 votos favoráveis, nenhum voto contrario e 1 voto de 

abstenção. Luciana informou que conforme documento recebido da Direção 

Nacional e em conformidade com o Estatuto do SINASEFE, nós podemos enviar 5 

delegados e propôs que a base sindical no Campus Santa Rosa do sul eleja 3 

delegados e que outros 2 sejam eleitos no Campus Avançado Sombrio, sendo que 

eles também são parte da base desta seção e que tem assembleia ainda na data de 

hoje. Marangoni levou a proposta para votação pela assembleia que consentiu de 

forma unanime, não sendo registrados votos contrários ou abstenções. Marangoni, 

coordenando os trabalhos questionou a assembleia para verificar se existiam 

servidores filiados com intenção de participar do CONSINASEFE, momento em que 

foram recebidas as inscrições dos colegas, aqui registradas em ordem alfabética, 

Gerson, Jadna, Lenoir, Mara, Miguel, Robson e Zaniria. Conforme regramento 

estabelecido de votação e atendendo a vontade da assembleia, foram eleitos como 

delegados para o 31º CONSINASEFE, nesta assembleia, os colegas Gerson Luis da 
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Luz, portador do CPF 561.688.370-00, identidade 1037268181 e data de nascimento 

09/02/1969, Jadna dos Santos Nazário, portadora do CPF 007.680.609-07, 

identidade 4355855 e data de nascimento 03/05/1979 e Mara Rubia Corrêa, 

portadora do CPF 919.158.800-68, identidade 3055002655 e data de nascimento 

03/04/1975. Sendo registrados como suplentes, pela ordem de votação Miguel, 

Lenoir e Robson, empatados com necessidade de desempate se necessário um 

deles assumir como delegado e Zaniria, que irão ao congresso se na assembleia do 

Campus Avançado Sombrio não houver quórum ou interessado, ou ainda se até a 

data de registro dos delegados ocorrer algum impedimento dos eleitos. O quarto 

ponto da pauta trata das festividades do aniversário do sindicato, onde o 

coordenador informou que já estão a disposição as pulseiras de acesso aos filiados 

e seus acompanhantes, que a festa vai ser feita no Sitio do Cássio, em Balneário 

Gaivota, próximo a AABB, no dia 06/05 do corrente ano. No quinto ponto de pauta, 

Marangoni informou que esta direção, após a recomposição ocorrida em agosto do 

ano passado, está concluindo o mandato no mês de junho, para tanto, conforme 

determina o estatuto é necessária a escolha de uma comissão eleitoral para 

conduzir todo o processo de eleição e posse da nova direção da Seção Sindical de 

Santa Rosa do Sul, neste ponto não houve debate apenas a proposição pela 

assembleia que a comissão fosse constituída por dois membros do Campus Santa 

Rosa do Sul e um de Sombrio, para garantir a participação dos colegas daquele 

campus, assim foi encaminhado pela direção e aprovado por unanimidade na 

assembleia. Marangoni solicitou que os interessados em participar da comissão se 

apresentassem e houve a inscrição dos nomes dos colegas Israel e Jadna que se 

manifestaram pessoalmente, também a colega Lenise se manifestou disposta a ficar 

como suplente, caso não tenha ninguém de sombrio ela poderia compor a comissão 

eleitoral e assim consta o registro. No último ponto de pauta, a direção foi 

questionada sobre a possibilidade do sindicato financiar a vacina contra a gripe, 

como já foi feito em anos anteriores. Como não era ponto de pauta específico não foi 

deliberado, contudo a colega Jadna ficou responsável em verificar os custos que 

serão apresentados na próxima assembleia para deliberação. Nada mais havendo a 

tratar o Coordenador lembrou que está convocada assembleia para hoje às 

dezesseis horas e quarenta e cinco minutos no Campus Avançado Sombrio, com a 

mesma pauta de deliberação. Eu Israel Vasconcelos Cardoso, na função de 

Secretário, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo Coordenador-

geral e demais presentes, conforme lista de presença, no livro de presença. 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


